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文
明
の
利
器
か 

？ 

  

次
女
が
第
１
子
を
出
産
し
ま
し
た
。
コ
ロ
ナ
禍

の
た
め
、
病
院
の
方
針
と
し
て
、
産
む
直
前
に

パ
ー
ト
ナ
ー
の
み
が
分
娩
室
に
入
室
で
き
ま
し

た
。
し
か
し
、
そ
の
後
は
面
会
は
で
き
ず
、
ま
だ

会
え
て
い
ま
せ
ん
。 

 

た
だ
、
最
近
は
Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
（ラ
イ
ン）
と
い
う

Ｓ
Ｎ
Ｓ
で
、
テ
レ
ビ
電
話
の
よ
う
に
話
せ
た
り
、

ス
マー
ト
フ
ォ
ン
で
撮
影
し
た
動
画
や
写
真
を

送
っ
て
も
ら
い
、
映
像
で
赤
ち
ゃ
ん
と
は
対
面
し

て
い
ま
す
。 

 

陣
痛
の
時
も
、
時
計
で
計
ら
ず
、
ス
マー
ト

フ
ォ
ン
の
ア
プ
リ
で
、
図
っ
て
記
録
さ
れ
る
よ
う

に
な
っ
て
い
て
驚
き
ま
し
た
。 

 
 

     
 

 

便
利
な
世
の
中
に
な
った
も
の
で
す
。
学
校
で

も
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
が
児
童
生
徒
全
員
が
使
え
る

よ
う
に
な
っ
て
き
て
お
り
、
先
生
達
も
対
応
に
追

わ
れ
て
い
ま
す
。
機
械
に
頼
り
切
っ
て
は
だ
め
だ

と
思
い
ま
す
が
、
コ
ロ
ナ
禍
で
学
校
に
来
れ
な
い

時
に
、
対
話
し
た
り
、
勉
強
に
活
用
す
る
な
ど
、

良
い
面
も
あ
る
よ
う
で
す
。
上
手
に
使
い
な
が

ら
、
人
と
人
と
の
つ
な
が
り
を
大
事
に
し
た
い
と

思
い
ま
す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：戦争は絶対にダメ！！！ 

 ロシアによるウクライナ侵略は、国連憲章違反であり、そ
の非道性をあらわにした。尊い命が奪われることは元より、
原発施設を狙うのは、原発事故の恐ろしさをわかっての行為
であり許されない！唯一の戦争被爆国であり、今なお福島原
発事故の被害の影響が続く日本として、武力でなく、話し合
いで解決をする先頭にたつべきだと思いませんか？ 
 今、これぞとばかりに、戦力強化を狙うやからがいます。
戦争を拡大し、世界の破滅につながります。国⺠の多くは戦
争なんて望んでいません。なぜ、戦争をしたがるのか・・・

 

つなぐ京都2022 3.5府民のつどい 
 

 京都府知事予定候補者のかじかわ憲さんが、いかに知事さんに

ふさわしいか、とてもよくわかる集いでした。 

 

 京都市立病院青い鳥保育園の保育士さんの争議では、時に背中

を押し、時に大きく支える存在であったこと。阪神淡路大震災や

東日本大震災に駆けつけたこと、困った方々をなんとか助けたい

と思う気持ちなど、あらためて感動しました。 

 

 いつも、先頭を歩き、最後の締めをするパワフルで超真面目な

方というイメージでした。しかし、その根底に教師としての子ど

もの成長と幸せを願う熱いハートと、困った人に寄り添い、一緒

に闘う決意と勇気、力がある人であることが、よくわかりまし

た。 

 

 国のいいなり、近隣の府県の顔色を見ながらの今の知事さんに

は、一刻も早く辞めていただきたいです。 

 

沢山の方のメッセージと、溢れる期待の声でいっぱいでした。参

加できなかった方、ぜひYouTubeをご覧ください。 

民間保育園の補助金カット ひどすぎます！ 
   

 昨年から「民間保育園等運用補助金」を削減すると京

都市は方針を示していましたが、具体的な額面がやっと

３月４日に各保育園に通知されました。 

 そのカット額の多さに、園長先生の多くが頭を抱えて

います。しかも新年度まで１ケ月を切っているこの時期

に出され、困っておられます。 

 「離乳食作りやアトピー食など、頑張って取り組んできたの

に、調理師さんの数は定員が１５０人以上でも４人分しか補

償されない。障害児の受け入れも頑張ってきたのに、どこを

削れというのか、今まで頑張ってきたことはなんだっただ

と、泣きながら予算繰りを考えている」と切実な園長先生の

お話を聞きました。 

 福祉関係者の給料をあげる取組みがされていたはずな

のに、まったく逆行する京都市のやり方は許せません。

なんとしても、補助金カットは辞めさせなくてはなりま

せん。 

府
政
転
換
の
暑
い
思
い
を
語
る
か
じ
か
わ
憲 

さ
ん 


